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ACREDITE!! CÂMARA MUNICIPAL DE PEDREIRAS/MA
VAI TORRAR QUASE R$ 60 MIL NA COMPRA DE 17

APARELHOS CELULAR
Publicado em 20 de agosto de 2023 por Minuto Barra

A licitação já foi concluída. O presidente da Câmara Municipal alega que todo vereador é sofredor.
Alega ainda que os vereadores reclamam do travamento em seus celulares. “Queremos melhor
atender nosso povo”.
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“Resma de papel é coisa do passado, agora a moda é celular conectado”. O parafraseado de um
clássico do funk não foi dos melhores, mas sintetiza as aspirações modernistas de Gard Furtado,
presidente da Câmara de Vereadores de Pedreiras, Maranhão. Se no parlamento o passado é
homenageado nos quadros de seus antigos presidentes, o filho do ex-vereador Chico Velho traz na
língua um verbo que seu pai certamente não conheceu: otimizar.

Este é argumento que utiliza para justificar processo licitatório, em fase conclusiva, visando
“contratação de empresa para fornecimento de aparelhos celulares”. Ao todo serão 17 aparelhos
smartphones, R$ 3.405,25 (três mil, quatrocentos e cinco reais e vinte cinco centavos) cada. No
geral, o valor estimando se aproxima dos R$ 58.000,00 (cinquenta e oito mil reais).

“A aquisição está
vinculada ao atendimento das necessidades da Câmara Municipal de Pedreiras/MA, visando à
melhoria das condições de trabalho”, diz Pregão Eletrônico Nº 010/2023. O documento, que usa o
termo “demanda”, não traz maiores detalhes que justifiquem a compra de 17 unidades.

“Reclamação deles que o celular não tem memória, não consegue abrir, não consegue ver, que as
vezes o arquivo é grande, não consegue baixar. Existe este problema e estamos tentando saná-lo”,
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diz Gard. “Intenção, não só do vereador ter o telefone, mas que ele tenha um dispositivo em sua
mão que possa otimizar os trabalhos da Câmara. Vamos economizar com combustível, com mão de
obra para entregar essas matérias. Tentar otimizar é a nossa explicação”, afirma o presidente da
Câmara.

Segundo Gard, há um termo de responsabilidade, que cada parlamentar deverá assinar, deixando
claro se tratar de um bem da Câmara. “Eles não vão receber de presente um telefone”, disse o
presidente da Câmara.
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